

Strama-MPS Maschinenbau spendet 1500 Euro an die Kinderlobby

Der STRAubinger MASchinenbauer ist seit der Gründung - nicht nur bedingt durch den Namen - eng mit der Stadt Straubing verbunden! Deshalb ist es für die Firma eine Herzensangelegenheit, soziale Vereine in der Heimatstadt mit Spenden zu unterstützen. Die Spende für die Kinderlobby Straubing-Bogen e.V. nahm der 1. Vorsitzende, Robert Fischer, entgegen. Die Kinderlobby ist ein Zusammenschluss von sozial engagierten Bürgern aus dem Landkreis Straubing-Bogen und der Stadt Straubing, die es sich zur Aufgabe gemacht hat, benachteiligte Kinder und Jugendliche einkommensschwacher Familien schulisch, musische und sportlich zu unterstützen.



Foto: Robert Fischer, 1. Vorsitzender Kinderlobby und Yvonne Penzkofer von Strama-MPS